

Estimadas amigas, Estimados amigos

He escuchado con mucho interés esta conferencia y creo que tenemos que reflejar muy bien sobre la importancia de poner al centro la historia local de los países latino-americanos, de mirar dentro y no siempre fuera (como he dicho para mucho tiempo también a todo mis estudiantes) y que el tema de la *descolonización* es un tema actual que ahora tiene que avanzar con cuidado y respecto para la historia aunque no ha sido la mejor, pero esto ha pasado en todo el mundo.

Es importante poner al centro la comunidad, la cultura, las tradiciones locales, valorar lo que es la cultura de los ancestros locales. Es fundamental poner al centro una visión antropológica y sociológica.

Ahora es importante fortalecer el sentido de pertenencia y iniciar un importante camino de valoración de la cultura local con referencia a toda la historia y entonces sobre todo a la cultura indígena. Es lo que se está haciendo en muchos países y ahora es importante activar un gran proyecto cultural también en Colombia. Ahora es fundamental activar una correcta Política Cultural para todos los países y para hacer esto es fundamental iniciar desde la Educación escolar.

Este camino necesita un trabajo de COMUNIDAD, de inclusión, de participación que es posible hacer con excelentes resultados.

<https://youtu.be/qzh6kmShnhY>

Olimpia Niglio